
Frau Heymann begründet den von der SPD Fraktion gestellten Antrag und bittet um Information wie weit die 
Umstellung auf LED – Technik sei. 
 
Frau Gietz informiert die Mitglieder des Stadtwerkeausschusses über den momentanen Sachstand. Dabei führt sie 
aus, dass die Stadtwerke die Umstellung auf LED Beleuchtung forcieren und deshalb auch den entsprechenden 
Förderantrag stellen werden. Sie erklärt, dass wenn dann auch die 8 und 10 Meter Maste umgerüstet sind, in 
Meckenheim alle Straßenlampen auf dem neusten Stand der Technik seien. 
 
Herr Albrecht erkundigt sich, ab welchem Zeitpunkt die Beleuchtung im Siebengebirgsring erneuert wird. Frau Gietz 
führt aus, dass dort 8 Meter Lampenmaste stehen und hierfür jetzt der Förderantrag gestellt werde. Aufgrund der 
Erfahrung könne dann zum Ende des Jahres mit einer Zusage gerechnet werden so dass um das Jahr 2014 die 
Leuchtkörper der  8 und 10 Meter Lampenmaste  erneuert werden könnten. 
 
 
 
 
 
 


